



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

4 Pièces

115 m²

Réf. 84929912

2 300 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé en plein cœur de la Croisette, en face du prestigieux port Canto, au sein d'une résidence de standing bénéficiant d'un parc et sécurisée par un gardien. Venez découvrir cet appartement de 115 m2 à la rénovation épurée et bénéficiant de matériaux de qualité. Il se compose d'une entrée, d'un vaste séjour/cuisine ouvert sur une terrasse de 20 m2 offrant une vue dégagée sur la Croisette, la mer et le port Canto, vous bénéficierez également de 3 chambres toutes en suite avec dressing pour un confort optimal. Que vous recherchiez une résidence principale pour profiter pleinement de la vie sur ...

Located in the heart of the Croisette, opposite the prestigious Port Canto, in a luxury residence with grounds and guarded security. Come and discover this 115 m2 apartment with its refined renovation and quality materials. It comprises an entrance hall, a vast living room/kitchen opening onto a 20 m2 terrace with unobstructed views of the Croisette, the sea and Port Canto, and 3 en suite bedrooms with dressing rooms for optimum comfort. Whether you're looking for a primary residence to take full advantage of life on the Croisette, a second home for seaside getaways, or a lucrative rental ...

AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE